

## 校長室だより No.24

### 学校評価でふりかえり 2022 につなぐ

2022年 3月4日 柏市立土小学校 校長 梅津 健志

いよいよ3月になりました。1月末からコロナに感染する児童や教職員が多く、一時期は陽性になっている人が22名という日をピークに、一人一人の感染をしないさせない努力のおかげで、3月の声と同時に0人となりました。まだまだ安心はできません。引き続きお互いに注意をしながら、生活をしていきましょう。

3月のキーワードは「つなぐ」全校朝会では、3月の学級目標を話し合っ作り、一人一人はその目標達成に向けて、自分は何をするか、自分の目標を持って達成できるように過ごしましょう。それが、次の学年に向けて、自分で自分にバトンを渡して「つなぐ」こととなりますよ、と話しました。

学校も2021年度から2022年度へと「つなぐ」3月。今年の振り返りと次年度に向けたビジョンを校長室だよりでお伝えしていきたいと思ひます。

まず、12月にご協力をお願いしました2回目の学校評価について、アンケート結果の集計を元にして、今年度の取組状況を分析し、学校関係者評価委員会（学校評議員・町会代表・PTA代表）にお諮りし、学校経営と子供の状況について、評価内容は概ね妥当であるとの見解と次年度に向けたご意見を頂戴しました。

市教委に提出する学校評価報告書（A4版20ページ）と学校評価アンケート結果、柏市が行った生活調査に関するものから本校の目指す資質・能力に関連する20項目について、HPから公開をいたしました。柏市全体と比較しても本校の児童の結果がよい結果として出ており、子供たちの成長につながる経営ができたと考えております。データは大量になりますが、読みやすく書きましたので是非ごらんいただきたいと思ひます。校長室だよりのページで閲覧できます。

<https://kashiwa.ed.jp/tsuchi->

[e/%E5%AD%A6%E6%A0%A1%E7%B5%8C%E5%96%B6/%E6%A0%A1%E9%95%B7%E5%AE%A4%E3%81%A0%E3%82%88%E3%82%8A](https://kashiwa.ed.jp/tsuchi-e/%E5%AD%A6%E6%A0%A1%E7%B5%8C%E5%96%B6/%E6%A0%A1%E9%95%B7%E5%AE%A4%E3%81%A0%E3%82%88%E3%82%8A)

この後の校長室だよりでは、評価の2期制（通知票は9月末と3月末）、学年担任という考え方、プロポーザル方式でのドリル教材選定、土小が目指す教育を家庭とも共有する、というようなテーマで発信をしていきます。来年度の子供たちへの教育について、保護者や地域の皆様とも一緒に創っていきたくて思ひます。